



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立
鶴岡ロータリークラブ

ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

平成23年12月20日(火)
第2569回 例会
(本年度第22回)

例会場 東京第一ホテル鶴岡 例会日 毎週火曜日
(鶴岡市錦町 2-10) (12:30~13:30)

2011-2012年度 国際ロータリー会長 … カルヤン・バネルジー

クラブホームページアドレス◎<http://www.tsuruokarc.org/>

メールアドレス◎tsuruoka08@rid2800.jp

本日(1/10)のメインプログラム

新年お茶会

指導 小林 健郎 君

次週(1/17)のメインプログラム

クラブ協議会

会長挨拶

青柳孝治

本日は本年最後の例会でございます。

①前にも申し上げたかと思いますが、ガバナー事務所からタイ国の洪水被害に対する議損金の拠出のお願いがきました。BOXを廻しますので一人500円以上の拠出をお願い致します。

また、フィリピンも台風による洪水被害で 20万人以上の被災者が発生しております。G事務所より、また募集がくる可能性があると思いますので、よろしくお願ひ致します。

②皆様ご存知の通り、12月に入り鶴岡市で火災により4名の方が亡くなっています。ほとんどが高齢者で、一階に居住しておる方々です。高齢者世帯が増加しているために逃げ遅れています。1件は火災報知器が設置してあっても死者が出ています。

鶴岡市の12月7日までの火災発生件数は48件で前年よりも9件も減っております。建物火災が12件で、その半分の6件が全焼です。

冬の時期になると必然的に火災が多く発生してきます。雪により避難も困難になります。非常時の際は常に外部にすぐ出ることが出来るようにしてほしいと思います。住宅火災警報機の設置状況は、全国平均で72%、山形県内65%、鶴岡は全国平均と同じで72%になりました。建物火災22件のうち5件が警報機の設置でボヤで終わっています。

火災の原因で多いのが、たき火、コンロとなっております。

死傷者の出た火災の原因は、はっきりと着火物延焼経過などが明確に特定できないために、不明と

なっております。

火災による損害額は、前年より1億円アップの1.8億円となっておるようです。これは「三川町の企業火災によるものです」と消防本部の話です。

③明日から、来年の1月10日まで例会がございません。来年1月の第1回例会には全員元気に出席下さることを期待しております。皆様辰年のよいお正月をお迎え下さい。

幹事報告

木村 節

○鶴岡市青少年育成市民会議

第13回ロータリー国際団体大会のご案内

日 程：3月3日（土）～4日（日）

会 場：第2680地区大会会場

神戸ポートピアホテル内

登録料：14,000円

○ガバナー事務所

第2回ロータリー情報研修セミナー開催のご案内

日 程：1月21日（土）登録開始：13:00

会 場：山形グランドホテル

登録料：1,000円 締切：1月10日

鶴岡警察署の治安について

鶴岡警察署長 柿本秀陽 氏

鶴岡警察署は明治期に設立後、警察法改正など幾多の変遷を経て平成18年に旧温海警察署を併合して現在に至っております。署員197名が署訓である「事件事故に即応する力強い鶴岡警察



出席報告

会員数	39名
出席	29名
出席率	74.36%
前々回確定出席率	76.92%

■R I 会長 カルヤン・バネルジー ■地区ガバナー 細谷伸夫

■会長／青柳孝治 ■副会長／嶺岸禮三 ■幹事／木村 節 ■会長エレクト／阿部純次
■会報委員会／阿蘇司朗・阿部純次・嶺岸禮三

事務局：鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

署」を基本に毎日元気で活躍しております。

治安情勢については、過去5年間の推移から事件や交通事故の件数は減少傾向にあります。一方で侵入窃盗や高齢者が犠牲となる交通死亡事故が増加傾向にあり、今後の課題となっております。

今年を振り返ると、生活苦や介護などに起因する家庭内での殺人事件なども発生しており、捜査の過程でせつなさを禁じ得ないものがありました。

また、悲惨な交通事故や犯罪の抑止を目指して、6月以降、幹線道路での辻立ちを継続しているとともに、震災被災地に対し署員を交代で派遣して活動を行っています。

犯罪抑止の一番大きな力は「地域の目、地域の絆」です。署員一丸となって引き続き安全安心の確保に取り組んで参りますので、これからも警察業務への支援をよろしくお願い致します。

AEDについて

最近、公共施設や大型商業施設、学校やホテル等に「AED」の設置が目につくようになりました。

2004年に厚労省が医療従事者以外の一般の人にも使用を解禁したことから、会員の事務所にも設置されていると思いますが、皆様は使用した事がありますか？

音声ガイドによって、誰でも出来るようになっていますが、一度設置したら、永久的に使用できるものではないのです。



器具ですから必ず管理と点検が必要となります。内蔵しているバッテリーと電極パッドは時間の経過とともに劣化します、製品によっても違いがあるようですが、3～5年で劣化するといわれております。常に点検して有事のときに使用できるように管理する事が大事です。職場に帰ったら是非見ていただきたいと思います。

委員会報告

◆出席委員会

◎ゲスト

柿本秀陽様（鶴岡警察署長）

◎メークアップされた方々

西川富美子・保野秀樹・菅原成規・青柳孝治

嶺岸禮三・阿部純次・藤川享胤・丸山隆志

真島吉也・佐々木皓彦・佐藤孝子・富田喜美子

吉野隆一

スマイル ☺

藤川享胤君 愛車が廃車に追い込まれるほどの自爆を致しましたが上半身の打撲だけで一命をとりとめました。日産の車に感謝してスマイル致します。

菅原成規君 先日のクリスマス会では、子供たちにたくさんプレゼントを頂き、ありがとうございました。会報にも、会長サンタと大きく写真を載せていただきました。

本間喜美子さん 楽しいクリスマス例会、ありがとうございました。ローターアクトクラブへのご協力へ感謝して。

塚原初男君 さる17日（土曜）、地区パストガバナーの会合があり、あるPGより当鶴岡RCの会報について、①毎月全パストGに会報を送ってくれることへの謝辞と、②クラブの活動内容が大変優れているとのお褒めの言葉がありましたので、会報委員会の労をねぎらいつつ、スマイル。

佐々木皓彦君 会報に写真掲載していました。

佐藤孝子さん クリスマス例会の写真のお礼。柿本署長、卓話ありがとうございました。娘の同窓生の氏家さんとお会いできました。

1 鶴岡警察署の歴史

明治10年2月
鶴岡警察出張所、三瀬警察出張所が
警察署に改められ、鶴岡警察署が創設

明治17年11月
洋風3階建ての庁舎完成

昭和23年3月「警察法改正」
国警鶴岡地区警察署、
自警鶴岡市、大山町、加茂町、
温海町の警察署に分割

